

La Nueva España

de Gijón

POR FAVOR, NO SACAR

LA PRENSA DE ASTURIAS



JUEVES, 30 DE ENERO DE 2025 | DIRECTOR: GONZALO M. PEÓN

NÚMERO 29.643 AÑO LXXXIX | 1,50 EUROS | PRENSA IBÉRICA

El Grupo espera un informe jurídico para decidir sobre el reconocimiento facial

PÁGINA 11

Automoción, energía y turismo, sectores que necesitan más personal en Gijón

PÁGINA 6

«Que haya actividad aquí pronto», desean los usuarios de la Eria del Piles

PÁGINA 5

GIRO EN LA POLÍTICA INDUSTRIAL DE LOS PAÍSES EUROPEOS

La UE ultima un plan para proteger el acero y desatascar las inversiones

La nueva «brújula de la competitividad» que elabora la Comisión incluye entre sus prioridades revitalizar la siderurgia, el sector químico y el de la defensa, tres pilares económicos de Asturias

PÁGINAS 30 Y 31

El Principado conocía desde hace un año la falta de «control» en la obra de Cabueñes

PÁGINAS 3 Y 4

Vuelta a casa sin casa

PEDRO DE SILVA



Irma Collin

Javier Fernández: «Me inquieta escuchar que España es un país plurinacional»

«Me inquieta escuchar que España es un país plurinacional», aseguró Javier Fernández, expresidente del Principado, al recoger con Ramón García Cañal la insignia de oro de la Real Academia Asturiana de Jurisprudencia. En la foto, la vicepresidenta Gimena Llamedo, Fernández, Leopoldo Tolivar —presidente de la Academia—, Cañal y el expresidente Pedro de Silva. PÁGINA 17

ADEMÁS

La Universidad privada paliará la falta de personal en la sanidad, afirman los docentes

PÁGINA 16

El PP votará «sí» a las ayudas sociales y critica «la falta de integridad» del Gobierno de Sánchez

PÁGINA 28

El fiscal general niega ante el Supremo ser el autor de la filtración sobre el novio de Ayuso

PÁGINA 27

CONSIGA CON *La Nueva España*

LA BOLSA TÉRMICA DE AGUA CALIENTE

Perfecta para ayudar a aliviar dolores musculares y estimular la circulación sanguínea.

Ver página 15

14 POR SOLO 1,99€



Ángel González



Dos socios del club, entrando ayer en Las Mestas con el sistema de reconocimiento facial.

Incertidumbre ante una multa de la Agencia de Protección de Datos

El Grupo busca el aval jurídico a su acceso por reconocimiento facial

El club, que invirtió 560.000 euros en 2022 en un moderno programa de registro de entrada, decidirá si lo mantiene con un informe de un despacho experto

PABLO PALOMO
Gijón

Compás de espera, de momento. El Grupo Covadonga ha decidido aguardar a la elaboración de un informe por parte de un despacho experto en la materia que ha solicitado la Asociación Española de Entidades Deportivas y Recreativas, Acedyr, para decidir qué hacer sobre su sistema de control de accesos por reconocimiento facial. Será una vez se realice este informe cuando la entidad deportiva que preside Joaquín Miranda decida qué acciones tomar después de que la Agencia Española de Protección de Datos multara con 200.000 euros al Osasuna por un sistema parecido en su estadio.

Esta decisión se tomó ayer tras una larguísima reunión convocada de urgencia por la directiva del club. La cita empezó a las siete y media de la tarde y no fue hasta pasadas las diez de la noche cuando se tomó una decisión. Y una decisión que, en realidad, implica se-

guir manteniendo un perfil bajo. «A la vista de la complejidad del asunto, la inquietud que se ha generado y el número de clubes afectados, se ha decidido esperar a la elaboración del informe detallado que se ha solicitado desde Acedyr», expresó el club grupista en un comunicado. De esta entidad, Acedyr, que es algo así como una patronal de clubes deportivos, Joaquín Miranda ostenta en estos momentos la vicepresidencia.

Será, por tanto, una vez que se tenga ese documento cuando se vea qué hacer con un sistema que se puso en marcha como uno de los grandes proyectos de la anterior directiva, la que encabezaba Antonio Corripio, y de la que Miranda era su tesorero. El sistema, uno de los más modernos de España, contaba con una enorme aceptación por parte de los más 38.000 socios del Grupo Covadonga. Comenzó a implantarse en septiembre de 2021, a funcionar en 2022 y llegó, poco a poco, a todas las sedes de la entidad deportiva, tras una fase de pruebas.

Las cifras

4

El sistema llegó a las cuatro sedes de la entidad deportiva. Convive con los sistemas de accesos tradicionales

22.000

Cerca de 22.000 socios (el 85%) ya han tramitado su alta voluntaria para usar este moderno control de acceso

La utilización por parte de los socios de este sistema siempre fue voluntario. Desde que comenzó a usarse, cerca de un 85 por ciento de los socios que se consideran activos había tramitado un alta voluntaria en el mismo. Esto son unas 22.000 personas a finales de 2024. La forma tradicional de acceder al club, con el carnet o con el móvil, no se dejó de usar. Y la entrada en vigor del sistema de accesos por reconocimiento facial fue progresivo. En los tres primeros meses se tramitaron 10.000 altas y luego, desde febrero de 2023 hasta el final del año pasado llegaron otras 12.000.

La inversión, que contó con ayuda de fondos europeos, friso los 560.000 euros entre el hardware y el software y vino aparejada de otras acciones para mejorar las entradas al club. En Las Mestas, la entrada principal, así como otros accesos se ampliaron y se hicieron más accesibles. ■

El Musel licita por 1,5 millones el control de la red ferroviaria del muelle Norte

Se abre a alegaciones la petición de Arcelor de modificar la concesión que tiene en el Puerto

R. V.
Gijón

Un plazo de ejecución de ocho meses y un coste estimado en casi 1,3 millones (que con IVA supera los 1,5 millones) marcan el contrato que acaba de sacar a licitación la Autoridad Portuaria de Gijón para dotar de un sistema de control, mando y señalización —un sistema CMS— a la red ferroviaria del muelle Romualdo Alvargonzález Figaredo (muelle Norte). El plazo de presentación de ofertas estará abierto hasta el 4 de marzo.

En lo que tiene que ver con la señalización, y entre otros elementos, se instalarán tres nuevos accionamientos manuales: uno de acceso al nuevo ramal con comprobador de aguja y otros dos en el desdoblamiento de la vía en el muelle Norte. Tanto respecto a la carretera como a la vía habrá dos nuevas intersecciones especiales automatizadas (S.B.A.) en el nuevo ramal de acceso al Muelle Norte junto con el cruzamiento entre líneas férreas mediante la instalación de semibarreras automáticas, señales a destellos, contadores de ejes y señales modulares de tecnología led.

Modificación sustancial

Por otro lado, y a través de la sede electrónica de la Autoridad Portuaria, se podrán presentar alegaciones a la solicitud de modificación sustancial de la concesión que desde noviembre de 2014 tenía Arcelor Mittal para la conexión por cinta transportadora de la acería con el parque de minerales del Musel. La salida a información pública de la modificación sustancial solicitada por la empresa arranca a partir de su publicación ayer en el Boletín Oficial del Principado de Asturias. La modificación solicitada tiene que ver con la ampliación de superficie para acopio de material «con posterior levante a camión a los parques de la concesionaria, quedando una superficie total de 1.761 metros cuadrados». ■